

# Campeones 16

El técnico holandés achacó los últimos tropiezos de su equipo a la gran cantidad de lesionados, a la vez que aseguró que esta noche se verá a un Barcelona ofensivo en San Mamés

DAVID MONFORT  
BARCELONA

San Mamés será esta noche el punto de encuentro de dos conjuntos que no atraviesan por su mejor momento, después de un esperanzador inicio de temporada. Tanto vascos como catalanes afrontan el encuentro tras haber sido eliminados de las competiciones europeas, y a pocos días de haber recibido dos contundentes goleadas.

Pese a todo, los azulgranas mantienen la primera posición de la tabla con una cómoda ventaja sobre sus perseguidores, lo que les ha permitido hasta el momento negar la existencia de una crisis, tanto de juego como de resultados. Van Gaal llegó más lejos en la mañana de ayer, y culpó a los medios de ser ellos los que con sus comentarios "crean las crisis", por lo que rehusó referirse a situaciones "que yo no he creado".

El técnico holandés dijo tener muy clara la situación en la que se encuentra el equipo: "Sé donde estoy, a qué equipo entreno, el proyecto que deseo y no estamos en crisis. La crisis es cuando vas último y no lider, como va el Barcelona". Para Van Gaal, la situación por la que atraviesa el conjunto barcelonista tiene su explicación en "los once lesionados que tenemos, que sólo podemos contar con quince jugadores más Giovanni, que tras haber estado inactivo dos meses aún está cogiendo el ritmo", analizó.

Sin embargo, el holandés miró el lado bueno de la

situación de cara a su enfrentamiento ante los bilbaínos. Van Gaal cree que el enfrentamiento de esta noche llega "en un buen momento, ya que si ganamos lo habremos hecho con un equipo de circunstancias y esto será meritorio, aunque disponiendo de 25 jugadores las cosas nos irían mejor", comentó.

En el plano estrictamente deportivo, Van Gaal espera que el Athletic adopte una mentalidad atacante, "igual que jugaremos nosotros", aunque no descartó que su planteamiento se tornara más defensivo si con el transcurrir de los minutos el resultado favoreciera a los intereses azulgranas.

En cuanto a la guerra dialéctica que se mantiene abierta desde el encuentro disputado en el Bernabéu entre catalanes y madridistas, en la que Guardiola terció el pasado lunes, Van Gaal comentó que "lo que ha dicho Guardiola guarda relación con mi pensamiento, aunque todos tenemos derechos a manifestarnos con la opinión que creamos", precisó el técnico, que agradeció que el presidente del Barcelona, José Luis Núñez, "se haya mantenido al margen de polémicas dialécticas", y sólo haya hablado "para apoyarme", bromeó en este aspecto.

El entrenador azulgrana quiso dejar claro que "a los profesionales nos contratan para jugar", explicó, a la vez que avisó de la peligrosidad de las declaraciones, que "no sólo pueden provocar tensión en el equipo hacia donde se dirigen, sino en el propio", explicó el holandés.



OPTIMISTA El técnico azulgrana manifestó que el encuentro de esta noche llega en un buen momento.



LUIS FERNÁNDEZ

## El Athletic desea volver a encontrar la estabilidad

Las dos últimas derrotas encajadas y las dudas de Carlos García y Urzaiz preocupan a Luis Fernández

C16 BILBAO

El Athletic de Bilbao intentará recuperar la solidez mantenida durante los dos primeros meses de la temporada en el encuentro de hoy ante el Barcelona, en San Mamés. El equipo rojiblanco, al igual que el blaugrana, llegará a este compromiso con las dudas propias después de dos derrotas trascendentes.

El meta Imanol Etxeberria ha sido centro de atención en estos últimos días, tras los errores cometidos en cada uno de los dos primeros goles encajados ante el Aston Villa y el Mallorca. Esas críticas han producido el disgusto de Luis Fernández, técnico bilbaíno, con los medios de comunicación, a quienes acusó de desestabilizar al guardameta.

Luis Fernández no sabe si podrá contar Carlos García e Ismael Urzaiz, titulares si están en plenitud de condiciones. Ambos se encuentran en fase de recuperación de sendos problemas físicos que hace improbable su participación.

Carlos García todavía no ha superado totalmente la gripe que le ha impedido jugar en los tres últimos encuentros de su equipo, mientras que Urzaiz está a expensas de la evolución de la contractura muscular que le obligó a ser sustituido ante el Mallorca.

### LA LIGA (11ª JORNADA)

#### ATHLETIC (8ª, 14 puntos)

Etxeberria, Alkorta, Roberto Ríos, Larrazábal o Carlos García, Larraínzar, Urrutia, Alkiza, Guerrero, Joseba Etxeberria, Ziganda o Urzaiz y Javi González.

#### BARCELONA (1ª, 25 puntos)

Hesp, Ferrer, Couto, Nadal, Reizger, Amor o Ciric, Luis Enrique, Giovanni, Figo, Rivaldo y Oscar.

#### Árbitro

Mejuto González (C. Asturiano).

#### Estadio

San Mamés (21:30). Aut. o La 2.

# Van Gaal atribuye la crisis a los medios